



Atención psicológica en Granada
 -Depresión -Ansiedad -Pareja -Sexualidad -Adicciones
 Cita Previa: 958 27 08 73

Más Ofertas Aquí



Piso en Alquiler Barcelona. ¿Quieres alquilar, vender?, ¡ven!

PVP: 595,00 €

Más productos

psicologos-granada.cbaaronbeck.com

Comentarios: anuncios Google

Viernes 24 de octubre de 2008 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada

laopiniondegranada.es » Granada

Ciudadanos de Granada: Conocimiento altruista

07:57 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Decenas de investigadores de la UGR participan en proyectos de cooperación en todo el mundo. Los científicos trabajarán en Brasil, Honduras, Egipto y Marruecos, entre otros países.

EMILIO FUENTES. El conocimiento es una de las herramientas con las que hay que contar en el campo de la acción social, un instrumento de primer orden para procurar el desarrollo de los pueblos menos favorecidos del planeta. La Universidad de Granada (UGR) ha demostrado a lo largo del tiempo su alto grado de compromiso con esta causa. Como institución académica puntera, la mejor materia prima que puede ofrecer de forma altruista es ésta.

Más de dos decenas de doctores y estudiantes de la comunidad universitaria volverán a poner su experiencia investigadora y docente –en definitiva, su formación– al servicio de sociedades en las que cualquier tipo de ayuda –y más ésta– siempre es bienvenida. Iniciativas como las que presentó ayer la investigadora María José Rosales, que colaborará para mejorar la salud de los niños que crecen en la marginalidad de grandes urbes brasileñas, representan a la perfección el espíritu de las iniciativas para la Cooperación al Desarrollo que ha desplegado este año la UGR y que eran presentadas oficialmente en el salón de Rectores del Hospital Real.

Apoyada por colegas del país amazónico, el trabajo que María José llevará a cabo durante un año en las zonas deprimidas de Salvador de Bahía tiene como finalidad el diagnóstico, tratamiento y control de parasitosis intestinales en pequeños que viven en los arrabales de esta enorme ciudad. Forman parte del equipo Ruth Brazil dos Santos Souto, además de Desiré Romero Molina, Clotilde Marín Sánchez y Manuel Sánchez Moreno. Cuenta con una dotación económica de casi 14.000 euros, con la que los científicos deberán apañarse, si bien esperan que la iniciativa pueda extenderse hasta el próximo ejercicio, con una segunda fase.

“Me apasiona la investigación, aunque es evidente que si lo hago también es porque me mueve una cierta inquietud humanitaria”, señala Rosales. No es la primera vez que se embarca en una experiencia de estas características. Participó en una campaña parecida en Perú, de la que destaca “los buenos resultados obtenidos”. Habla de las duras condiciones que suelen encontrar en estos ambientes, “totalmente insalubres, con unas condiciones higiénicas deplorables y en las que los menores se enfrentan a todo tipo de dolencias”.

Suelen presentar diarreas y trastornos intestinales de distinto tipo, que, según cuenta la especialista, les pasan también factura en el plano intelectual y que se traducen “en un elevado absentismo laboral, entre otras consecuencias”. Otro de los factores que llama la atención en esta VIII convocatoria del programa es el aspecto multidisciplinar de las actuaciones que han recibido el apoyo de la UGR.

Junto a la propuesta de María José destacan otras como las del arqueólogo Francisco Carrión, que se traslada en breve al Sáhara occidental –campamento de Tinduf– para iniciar un programa educativo dirigido a formar al pueblo saharauí en la protección de su patrimonio cultural- arqueológico.

El especialista lleva más de dos décadas trabajando en temas de cooperación relacionados con los habitantes de esta sociedad maltratada por las naciones del norte de África. Por su parte, el geógrafo Rafael Machado seguirá trabajando en Guatemala por el reconocimiento social y político del sistema médico Maya.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

Foro de debate
 ¿Cuál es su opinión sobre la apertura de las fosas de la Guerra Civil?
 Deje aquí su comentario

ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Le resulta más difícil llegar a fin de mes desde el comienzo de los problemas económicos?

RESULTADOS ACTUALES

| | |
|----|----|
| Sí | 66 |
| No | 34 |

Ver más encuestas

GOLF +

EL CANAL DEL GOLF
 Si te gusta el golf aquí lo tienes todo

CANAL+
 EN EXCLUSIVA EN DIGITAL+

Hacia una nueva conciencia
E
 endesa.
 paraahijosdeniños.com

Memoria recuperada
 'Historias de represaliados por el franquismo'

Ciudadanos

Otras historias de Granada